

Eligen a doctora June Soomer como nueva secretaria de la Asociación de Estados del Caribe



La Habana, 3 jun (RHC) La doctora June Soomer, de Santa Lucía, fue ratificada este viernes como nueva secretaria general de la Asociación de Estados del Caribe -AEC-, durante la reunión de Cancilleres de la VII Cumbre de la organización regional que sesiona en La Habana.

La propuesta de Soomer para ejercer el próximo mandato de la organización fue analizada previamente en reunión de Altos Funcionarios, y trasladada este viernes al cónclave de los Ministros de Relaciones Exteriores.

Alfonso Múnera, hasta ahora secretario general de la AEC, expresó su regocijo por la elección de Soomer, primera mujer que ocupará el cargo en la historia de la organización.

El diplomático colombiano dijo estar agradecido al gobierno de Cuba y en general a todos los países que conforman la AEC por su apoyo a la labor de la organización y a su gestión como Secretario General durante los últimos cuatro años.

En la reunión de los Cancilleres de la AEC, que se desarrolla hoy en el Palacio de Convenciones de La Habana, se revisan los documentos que serán presentados a los Jefes de Estado y de Gobierno este sábado para su aprobación en la sesión final de la VII Cumbre de la organización.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95656-eligen-a-doctora-june-soomer-como-nueva-secretaria-de-la-asociacion-de-estados-del-caribe>



Radio Habana Cuba